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让您的移动手机免费变成移动POS机
手机银行银联支付（刷卡宝）坚持以

“服务用户，商户，社会”为原则。以团结

拼搏，认真，负责的工作态度，致力打造

中国最便捷，最具市场竞争力的支付平

台。无论您是出差，探亲，旅游，都可以

随时随地的进行卡卡转账，信用卡取现，

还款24小时到账。以及所有移动电子商

务等增值服务。只需要身份证，银行卡

即可办理。可刷所有银行卡（银 联 标

志），适用于所有交易产生的场所和个人

用户。市场前景广阔，投资收益大，只有

诚信合作，才有互利互赢的机会。现诚

招安徽代理商，别人刷卡您挣钱。想了

解详情请咨询上海大翼网络科技有限公

司-安徽办事处。

地址：合肥市繁华大道百乐门广场10#

1619室 热线：18019924492。

QQ：2572945300。

“汉服弦歌拜月大典”
圆满结束

通过这次活动，合肥市民真正了解到中

华传统文化的博大精深；小朋友通过此次活

动喜爱上了中华文化，他们学习了传统乐

器、中华礼仪。

仟吉西饼，始终把时尚和传统相融合，

这次又紧扣即将到来的万圣节，新推了万圣

节新品——好利雯。好利雯是一款由草莓果

泥与覆盆子果泥制作的慕斯，搭配新鲜的水

果，口感顺滑，一口咬下，满是水果香。目前

这款新品正在火爆预订中，所剩不多了哦！

吉粉可至仟吉各门店付款预订并领取提货

券，享受最新鲜，第一时间抢购，先到先得。

2012年初，芜湖县“陶辛青虾”通过安

徽省农产品地理标志专家组评审，作为安

徽省众多水产品中第一个通过国家农产品

地理标志专家评审的产品，引起媒体关注。

芜湖县陶辛镇青虾养殖为何能夺人先

声？近日，记者走进芜湖县陶辛镇，见证这

十年来小青虾带给这个乡镇的巨变。

水韵陶辛的养虾场

10月12日下午，记者跟随陶辛镇奚村

主任奚贵宝来到青虾养殖场。一个个养虾

人正在播撒饲料。

十年前，奚贵宝作为第一批养虾人带

动起了当地农民养虾。而现在，陶辛镇已

有近300家养殖户，养殖水面一万多亩。

而他现在已经是该镇最大的几个养虾

户之一，有110亩水面。

42岁的养殖户奚之五，养虾已经有十

年了。家里有70多亩水面，他和老婆忙不

过来，由于青虾销路很好，自己还想扩大一

些水面。

艰难争下地理标志

陶辛镇为了拿下国家农产品地理标

志，费尽了心思。陶辛镇原农办主任奚平，

从2009年起，就开始了这项工作。

2011年，奚平带领青虾协会，从翻阅

历代县志，产品的品质分析，一步步，最终

为陶辛青虾挣来了荣誉。

在2012年初的专家组讨论会上，与会

专家对“陶辛青虾”申请地理标志产品保护

的名称、保护对象、保护范围、产品质量特

色及其与当地自然、人文因素的关联性等

方面进行了认真审查和讨论，专家组认为，

“陶辛青虾”具有地域特色，具有较高知名

度，值得保护。

青虾未来待谋划

奚平作为陶辛青虾养殖产业的见证

人，见证了这十年来产业成长的一步步。

“2002 年到 2005 年之间，我们面积

小，量不大，主要在芜湖销售，后期芜湖销

售价格不够稳定，价格贵消费者买的少，市

场承受能力不够。经过努力，目前整个销

量在90%以上。”奚平说。

对于青虾的深加工，奚平和养殖协会前

期有想法，但市场调研以后，发现青虾深加

工确实不行，如虾酱、虾仁等深加工产品，由

于普通虾酱虾仁价格太低，而青虾品质高成

本高，导致青虾深加工不具有可行性。

对于未来，奚平仍有很多担心：“但现

在陶辛镇即将进行开发，各类生活污水会

不会给青虾的养殖环境带来威胁，这个才

是我最担心的。”

车子停在路边好好的，没

想到却被凌空掉下的一水泥块

砸烂了车窗，这让车主合肥市

民刘先生很郁闷，也很庆幸：

“还好是车子停在那里，要是人

站着，估计就挂了。”

这事发生在昨日中午一点

左右，合肥男人街的西菜市巷

支巷。“墙壁上掉下来的，应该

就是房子年久了，水泥板老化

脱落，加上在7楼上面，所以砸

的就有点很。”刘先生告诉记

者。 记者 祁琳/文 程兆/图

天上掉下
水泥块

东航28日起
执行冬春航班计划

星报讯（张跃 王翔 记者 王玉）10月

28日起，东航将在安徽地区正式执行2012～

2013年冬春季航班计划。据昨日最新出台

的东航在皖航线网络布局显示，每周计划执

行安徽始发航班达149班次。

据介绍，新航季时刻表中，东航将在合

肥、黄山、安庆、阜阳4个民用机场全方位投放

运力，开辟国内国际及地区航线25条，每周计

划执行安徽始发航班达149班次，投放座位数

超过两万个。同时，伴随冬春季航空市场需

求变化，东航对安徽地区航线网络布局进行

了部分调整，其中，合肥-台北航线由每周3

班加密至每周4班；合肥-石家庄航线增至每

天执行一班；合肥-昆明航线由每天2班增至

每天3班。(2012～2013年冬春季东航安徽地

区航班计划表见星空社区：www.xksq.net）

星报讯（记者 王玮伟） 女子网购后随

手丢弃快递包裹泄露个人信息，结果遭遇不

法分子入室抢劫被杀害，这是几天前发生在

厦门的一件真实事件。日前，本报对“网购后

你如何处理包装袋”这一问题对省城的市民

进行调查 。

记者随机对近百名网购族进行了调查，

结果显示，仅有两成网购者表示会把快递单

上的个人信息撕掉或涂掉，其余人则表示不

会处理。

“每次接收包裹就像收到礼物一样开心，

取出物品后就会赶快把包装盒扔进垃圾桶。”

经常网购的万小姐告诉记者，不仅仅是她自

己，办公室的绝大多数同事都是直接丢掉快

递包装袋，也没有人会想到上面的快递单会

泄露个人隐私。

对于快递单上个人信息的泄露，一位名

为“**精品数码”的网商建议经常爱网购的

群体，平时填写收货地址时可以采用单位

地址。如果必须填写家庭地址的话，可以

填上小区名称，让快递员打电话和你确认

住址，虽然麻烦一点，但对于独居女子还是

比较保险。

记者从相关部门了解到，因网购引发的

入室作案的案例，在省城还没有听说过。目

前，因网购引发的最常见案例主要为利用个

人信息进行电话诈骗。据了解，一般的犯罪

分子多冒充熟人、电信、法院、银行以及中奖

为由进行诈骗。

近日，合肥某论坛网站，又爆出“艳

照”，发帖者称只是为了报复前女友。此帖

发布后，引起众网友的关注，点击率猛增，

网友们对此意见不一。有关专家则认为发

布他人隐私照不仅有悖道德，而且是违法

行为。

网上有人发布“艳照”

“这些照片都还给你。”10月24日，网

友“只因未到伤心处”在合肥论坛发表帖

子，叙述自己被女友抛弃的经历，并在帖内

附上大量据称为其前女友的“艳照”。照片

中女子未穿衣服，动作不雅，身体已用马赛

克处理过，轮廓模糊，但面部清晰可辨。

“只因未到伤心处”称前女友名叫莉莉

（化名），是一名模特。记者在网上搜索后

发现，确实有一位名叫莉莉的模特，她的长

相与“艳照”中女性颇为相似。

网友议论纷纷，意见不一

“艳照”帖发布后，立刻在论坛内激起

强烈反响，一天内便有两百多条回帖，并登

上合肥论坛焦点榜。网友“2011百花井”

回复：“不与这样见利忘义的女人交往也

好。”网友“qichu2000”谴责女方：“这女

的真是犯贱。”

但也有网友表示男方做法不可取。网

友“zttxqf”说传播此类照片容易触犯法律，

“你就把它删了吧，免得为了这个人犯罪！”

网友“vikilx”则劝说发帖者，“多一点包容

吧，不要分手后搞得就像仇人似的……”

律师：发布他人隐私照违法

律师表示，由于帖内照片在身体部位

已作马赛克处理，传播这些照片不构成传

播淫秽物品罪。但在不经照片本人同意的

情况下传播并公开其身份，属于侵犯隐私

权的行为。如帖子内容不实，则构成诽谤。

目前我国法律对于隐私权没有明确的规

定，多从名誉权角度进行保护。《民法通则》第

101条规定，公民、法人享有名誉权，公民的

人格尊严受法律保护，禁止用侮辱、诽谤等方

式损害公民、法人的名誉。第140条规定，以

书面、口头等形式宣扬他人的隐私，或者捏造

事实公然丑化他人人格，以及用侮辱、诽谤等

方式损害他人名誉，造成一定影响的，应当认

定为侵害公民名誉权的行为。

专家：这种行为有悖道德

安徽省知名社会学家王开玉称，用发

布“艳照”的方式报复前女友，这种行为是

非常不道德的。“这是一个典型的，关于如

何处理恋爱关系的反面案例。公开传播前

女友的隐私照，不仅伤害了前女友，也对社

会风气造成不良影响。”王教授说，对于这

种行为，不仅法律应当予以处罚，社会舆论

也应当对其进行谴责。

安徽唯一国家地标水产品

芜湖陶辛：“虾球”里包裹着梦想

乱扔网购包装，惹来杀身祸

网购后
你如何处理包装袋？

合肥某网站爆出“艳照”，发布者称是报复前女友

是泄愤还是试法 元芳你怎么看
本报记者

记者 赵汗青


